

MIGUEL ÁNGEL MANCERA Alcalde de la capital mexicana

“Reconstruir Ciudad de México llevará unos seis o siete años”

JAVIER LAFUENTE
LUIS PABLO BEAUREGARD, **México**
Miguel Ángel Mancera (Ciudad de México, 1961) centra todas sus energías en que la capital mexicana se recupere del terremoto que hace casi un mes sacudió al país, una tarea que durará “unos seis o siete años”. El jefe de Gobierno de la ciudad no oculta sus aspiraciones a ser el próximo presiden-

te de México, en las elecciones de 2018, bajo el paraguas del Frente Ciudadano por México, la coalición creada por el PAN, el PRD y el Movimiento Ciudadano. El sismo se produjo cuando Mancera tenía las maletas hechas para

dejar la jefatura de Gobierno, pero tuvo que guardarlas. “Teníamos el planteamiento de presentar una candidatura independiente, con muchas asociaciones, pero yo no puedo dejar ahora la Ciudad de México”. El plan

de reconstrucción de la capital “va a rebasar al siguiente Gobierno”, afirma el alcalde. “Hay que diseñar una estrategia fiscal y dar un plazo a la gente, de unos seis años, para que los edificios inseguros se vuelvan seguros. El 31 de diciembre debe estar listo el plan, que no haya gente fuera de sus casas en inmuebles con averías menores”. PÁGINAS 8 Y 9

ANÁLISIS

Ciudadano Mancera Luis Prados

PÁGINA 8

Rajoy prioriza el control de la policía y las finanzas de Cataluña

El presidente español se plantea nombrar un delegado territorial

ANABEL DÍEZ, **Madrid**

El presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy, ha definido ya sus prioridades en caso de aplicar en Cataluña el artículo 155 de la Constitución. Como primera medida, el Consejo de Ministros aprobaría este viernes el control de la policía autonómica y la intervención de las finanzas de la Generalitat. Además, Rajoy estudia nombrar en Cataluña un delegado territorial. PÁGINAS 20 A 24

EDITORIAL EN LA PÁGINA 16

Nicolás Maduro dificulta el voto opositor en las regionales

ALFREDO MEZA, **Caracas**

Los venezolanos eligieron ayer a 23 gobernadores de provincia en un proceso marcado por la confusión. A 72 horas de la votación, el Consejo Nacional Electoral (CNE), controlado por el presidente Nicolás Maduro, decidió reubicar 201 colegios electorales y enviar a los votantes a centros atestados de electores y con pocas mesas. Los intereses del régimen, que apostaba por la abstención, se vieron reforzados. PÁGINAS 6 Y 7

ADEMÁS

Austria vota por el cambio y elige a los conservadores

El discurso antinmigración del conservador Sebastian Kurz se impuso ayer, según los sondeos, con el 31,6% de los votos en las legislativas austriacas. PÁGINA 3



UN DOBLE ATENTADO EN SOMALIA DEJA 230 MUERTOS. Unas 230 personas murieron y otras 350 resultaron heridas el pasado sábado en uno de los atentados más graves cometidos en Somalia. Dos camiones bomba hicieron explosión con poca diferencia en el centro de la capital, Mogadishu. En la imagen, un grupo de ciudadanos traslada a una de las víctimas de los ataques. / MOHAMED ABDIWAHAB (AFP) PÁGINA 13

Una exposición en Cracovia recoge algunas de las 2.000 piezas creadas en Auschwitz

Arte en la factoría nazi de la muerte

GUILLERMO ALTARES, **Cracovia**
Los presos del campo de concentración y exterminio nazi en Auschwitz (Polonia) produjeron al menos 2.000 obras de arte. En algunos casos, dibujos a carboncillo con materiales robados a sus guardianes que describían el horror de su vida cotidiana; en otros, encargos de los miembros de las Schutzstaffel, las SS, que lle-

garon a mantener un museo en las instalaciones donde fueron asesinadas 1,1 millones de personas. Una exposición en Cracovia, ciudad polaca situada a unos 70 kilómetros del campo nazi, *Face to face. Art in Auschwitz*, reúne por primera vez la pintura y los dibujos creados por los presos de una de las mayores fábricas de muerte de la historia. PÁGINA 26



CRISTIANO RATTAZZI

Presidente de FIAT Argentina
“La gente se cansó del desorden en Argentina” P11

Ecuador mantiene la receta económica de Correa P12

Un ‘thriller’ de Javier Sierra gana el premio Planeta P25